

ひまわり通信



日本共産党
市川市会議員 ひろたのりこ
廣田徳子



日本共産党控室
市川市八幡1-1-1
334-1111 (4592)
塩焼2-2-1-311
397-7836 (夜間)

2016. 12. 4 NO.27

○予算編成について

○業務委託の市内経済活性化への位置づけの対応について

○街並み景観事業の方向性と市民意見について

○後期高齢者医療について

○下水道の未届け接続について



○公共施設の長寿命化計画、及び設備の更新について

○奨学金制度について



○平和行政について

○本八幡駅南口公営競技場外販売場計画について

○市川市の保育施策について



○市川市のクリーンセンター事業について

12月2日開会で、12月議会が始まります。私が代表質問を左の内容で行います。

**12月5日
午前10時～予定**

ぜひ傍聴にいらしてください



市川塩浜土地区画整理事業って？

市は2005年に「塩浜地区まちづくり基本計画」を策定。これまで県が石積み護岸工事をしたが、現在立ち入り禁止の状態。

第1期先行区域
12ヘクタールのうち、駅周辺の市の土地を海側の地権者4社の土地と交換し、基盤整備を図り、にぎわいのエリアとして施設整備や公園整備を予定。にぎわいの町と言つても、JR京葉線沿線には南船橋や舞浜、葛西臨海公園などショッピングや家

議會報告會

皆さんの声を聞かせてください

12月23日（祝日）午後2時～
行徳駅前公園・研修室
参加者の方々と気軽に話しましょう

12月の議会報告もします

族連れで楽しめるところがあります。市川塩浜駅周辺は大型倉庫が立ち並び区画整理で市川塩浜が採算の取れる地域になるのかは疑問です。三番瀬の自然を守り、安全な石積み護岸の活用はいいが、採算が取れなかつた時の赤字穴埋めに税金投入はやめてもらいたい。

保育園を、保育士を、保育予算をもっと増やして



議員に署名の紹介議員へのお願いと地域の保育実態などを懇談しました。左写真



無料法律相談

次回予定
12月16日（金）
午後2時～

ひとりごと：今年も1か月を切りました。季節は足早に観測初の11月の雪景行では長野であでやかな紅葉を見たばかりなのに。臨時国会では、TPPや年金改悪など、議論も満足にせず強行採決。南スードンに自衛隊が出発、無事を祈る家族の姿に胸が痛みます。異常気象や地震も多く不安な日々です。12月議会では、初めて代表質問を経験します。先輩議員に相談しながら準備を進めているところです。回答をいただいたアンケートの現地調査も終わり、地域の方々と要望書を提出します。少しでも暮らしやすい市川を目指し、議会でも地域でも奮闘します。寒くなりました。風邪などひかぬようお過ごしください。

全国保育集会、 日比谷野音で開催

毎年11月に行われる全国保育集会に、今年も参加しました。今年は年明けから「保育所に落ちたの私だ」の声に全国が動きました。集会では、保育園の待機児童の現状や、給料が安く長時間労働である保育士の状況について現場から発言がありました。また、認可外

保育所で、お子さんを亡くされたお母さんから訴えもあり、怒りと悔しさを改めて感じました。市川市では民間の保育園に対して定員の枠を広げるよう、要請しているようです。が、職員配置や保育の質の確保をはかるのは簡単ではありません。斎藤和子衆議院

千葉県保育問題協議会が毎年行つて、「子育てキヤラバン」を保育園、放課後保育クラブに於ける内容で市川市と懇談。待機児童対策は質の確保も含ませて行うよう要望しました。

